



スカイツリーと朝日



写真提供者 名誉カメラマン 嶋山晴男氏



《発行所》
若葉台第一住宅
管理組合
坂戸市千代田4丁目7番30号
電話 049-283-7950
メール:kanri@wakaba1.com
http://www.wakaba1.com/



二〇一九年五月二十六

年間行事予定のうち、夏祭りについては、今年

日開催の第四〇回通常総会で承認された、第六号議案の集会所入口の自動ドア設置工事及び集会室

一・二のエアコンの老朽化に伴う更新工事は、六月に完了。いずれも有効活用され、高い評価を得ております。

第七号議案のA・B・

Cブロック入口の階段部の縁石ブロック付け替え工事は、九月に完了し、すつきりしたものになりました。

第八号議案の駐車場区画線及び駐車番号標示が、経年劣化により見えづらくなり、その部分的な区画線及び番号表示の補修工事を十月に完了し、見やすくなりました。

総会に提案された主要計画は全て完了しました。個々に各棟からの要望事項はその都度対応いたしております。



管理費等滞納額の推移

年度	管理費	修繕積立金	滞納額	比率(%)
1988	51,374,400	68,105,239	491,650	0.41
1993	51,374,400	80,978,000	329,500	0.25
1998	56,708,400	85,821,600	1,085,300	0.76
2003	56,708,400	85,821,600	2,749,700	1.93
2008	56,708,400	126,879,600	5,946,450	3.24
2013	56,708,400	158,650,800	4,162,400	1.93
2018	56,708,400	158,650,800	7,207,225	3.35

※管理費、修繕積立金は当該年度の決算額。
比率は滞納額 ÷ (管理費 + 修繕積立金)

管理費・修繕積立金(管理費等)は管理組合の活動の重要なみなもとです。その管理費等の滞納額が大幅に増加しています。一九九六年度までは年額合計100万円以内でしたが、その後二〇〇八年後となり、昨年は700万円を超えるました。この滞納額を圧縮するためこのたび区分所有者2名の方に訴訟を提起いたしました。今後も滞納には注意をはらい、様々な督促、場合によっては法的な処理を進めていくことになると思われますので区分所有者皆様の引き続きのご協力をお願いいたします。高齢の区分所有者が認知症にかかるてしまつた場合にすぐに気づいてあげられるようなコミュニティの形成は不可欠だと私は思いますので、日々の管理組合・自治会の活動が何よりも重要だと思います。高齢の区分所有者が認知症にかかるてしまつた場合にすぐに気づいてあげられるようなコミュニティの形成は不可欠だと私は思いますので、日々の管理組合・自治会の活動が何よりも重要だと思います。したがいまして管理組合・自治会への一層のご協力ををお願いいたします。

認知症の患者が増加するということにもつながると思われます。認知症を起因とした管理費等の滞納額も増加すると思われます。成年後見人が選任されていれば、管理費等の滞納を防止できますが、民法の規定により管理組合には後見開始の審判を請求する権利があります。さらに少子高齢化が進み、身寄りのない認知症の高齢者が増加すると思われます。

財務部長 小塚伸一

10月20日、埼玉県防災センターの体験学習会に参加。

まずは好天に恵まれ、満席のバス（補助席に役員1名）は定刻出发。

学習センターでは、2組に分かれて行動。

震度・煙室・風力の体験と水消火器実習、スクリーンドラマ、展示コーナー等で構成されており、それぞれセンター所員の熱心な説明が行われます。

灾害列島と報じられる

昨今、その癪は未だ生々しく、復興が遅々としています。パネルと展示は、それに問い合わせているようです。

用意されたお弁当をいただき、午後のアトラクティブは、妻沼の聖天山歓喜院です。

ここは和合、縁、財宝を神とする歡喜自在天を尊崇しています。

案内ボラ



聖天山の仁王様



初めての地震体験にドキドキ♡



館内で職員の説明を受けます。



2班に分かれて記念撮影①



2班に分かれて記念撮影②



全棟芝刈りに思う

植栽部長 吉澤 豊

我が団地では、緑の環境を保つことを目的に、年に3回の手抜き除草と5回の芝刈りが、5月上旬・6月中旬・8月上旬・9月下旬・11月中旬に実施されました。

中でも、住民の皆様による手抜き除草と芝刈りが、5月と11月に行われ、6月・8月・9月の芝刈りは、業者に委託しています。

そのお陰で、外部の方々から『こちらの団地の芝生はいつも綺麗ですね』と言われてきましたが、最近になり温暖化と大雨などの影響か、秋口には雑草が伸び放題の状態が出てきました。

また、住民の皆様や安全管理者の皆様より、『暑い中での長時間の作業は辛い。』との声が多數あります。



11月17日の芝刈りでは、大きな問題もなく綺麗な芝生が実現出来ましたので、今年の5月の芝刈りも、今回同様に進めたいと考えています。

そこで改善策として、これまで避けてきた除草剤の散布を、初冬と春先に導入し、雑草を抑制することとした。



フリーマーケットに参加して…

菊地幸一

準備に関しては、部長副部長の指示が的確なこともあり、シート張りや机や椅子の配置など、スマートな準備ができるようになりました。

アリーマーケット開始時間前から、お客様が足を運んでくださっていたことが印象に残っています。



後片付けも、皆様協力的で、スムーズな撤収ができていました。

総合的に見て、大変良かったと 思います。お店側の笑顔と、買いに来てくださったお客様の笑顔が、大成功の証だつたと思われます。

本当に有意義な一日でした。来年度の開催も、楽しみにしていたいと思います。

これらの防災設備は、いざというとき機能を充分發揮できるよう、定期的に点検も行っている。

- ・ 災害救助自動販売機 12ヶ所
 - ・ ソーラー照明灯 18ヶ所
 - ・ AED 1台
 - ・ (サービスセンター)

ニコロッケの販売をする
と、たくさんのお客様が
来ててくれて、ニコロッケの
売れ行きが好評だった事
に大変ビックリしました
ニコロッケがこれだけ売
れると、調理場を担当し
てくださっている方々に
は、本当に感謝ですね。

ニロッケの販売をする
と、たくさんのお客様が
来てくれて、コロッケの

本当に有意義な一日でした。来年度の開催も、楽しみにしていきたいと思
います。

本当に有意義な一日でした。来年度の開催も、楽しみにしていきたいと思
います。

東京湾に併設され、東京
水辺ラインと連携を図り
近隣の町会・自治会・近
隣施設からの帰宅困難者
を 葛西臨海公園避難場
所へ、搬送することもで
きる。

視察研修先のメインは
葛西臨海公園【防災情報
ひろば】。このひろばは
葛西臨海公園駅の目の前
に位置し、大規模救出救
助活動拠点・大規模避難

坂戸地区区長会
視察

視察研修に参加して…



興味のある方は是非一度、葛西臨海防災公園を訪れ、訓練などを体験してみてはいかが?

本番を意識した防災対策訓練を実施し、また施設や設備を、徐々にではあるが増やしていくればいいなと思った。

視察研修に参加し、我が団地の防災対策や防災施設・設備が、まだまだ不足していることも実感した。単なる訓練ではなく、

救急講習やAED取り扱い講習の推進、地元消防署や警察などと連携した地震避難訓練や防災訓練やイベントも行っている

また、災害時の安全確保のためにも、防災士などの有資格者の配置、一般職員の防災訓練や救命



葛西臨海公園の防災施設マップ



いう話と『短命』の一題でした。今年はどんな話が聞けるのか、私自身も興味がありましたので、事前準備の都合にかこつけて、師匠にお伺いしましたが教えて頂けませんでした。

通常、落語家が話の演目を決めるのは、会場の雰囲気や年齢構成、客層などを判断して、その場で演目を決めると言われ

個人的にも大いに楽し
ませていただきました。
わかば寄席を通じて、
落語への新たな
思いや関心を抱
いていただけれ
ば、主催者側と
しては幸いでござ
います。

は真打はなし家の凛凛しい姿そのものでした。

二年前にお越しいただいた時の演目は、さん八師匠の師匠、五代目柳家さん十八番『長短』といふ話と『短命』の一題でした。

今年はどうした話が聞け

柳家さん人師匠に、二年ぶりに、わがば寄席の高座に上がつていただきました。

ております。
今回ばかりだったの
であります。



毎年、大切な行事の一つであります、「地域の大掃除・美化清掃活動」に若い世代から中高年の方々も私も、是非参加されてみてはいかがでしょうか。

まずは一步を踏み出し、朝の新鮮な空気を吸い、清掃活動に励み、汗を流す。面倒なことはあります。せん。なんと爽やかなことか。まさに一石二鳥ではありますんか。

言わず語らずも、清掃が行き届いているところは、誰が通つても気持ちの良いものです。

参加されている皆さん、の、ひたすら活動に取り組んでおられる姿に、感

田舎暮らしで
こちらに移住し、長年
経過するのにも拘らず、
初めて参加させていただ

台風19号被災者への支援金・義援金の
ご協力ありがとうございました。

坂戸市内自治会・坂戸市民として、少しでも地域貢献出来たのではないかと思います。

また、こういう機会がございましたら、心温まるご支援を、よろしくお願ひします。

皆様方の温かい気持ちに、感謝してもしきれません。本当に本当にありがとうございました。1月上旬に市役所に持参し、義援金・支援金として、役立ててもらいました。

(1月中旬現在)
11月11日から我が自治会で募金活動を始めさせていただき、集まつた募金額は、なんと

10月11日から大規模な台風被害により、坂戸市内でも多くの被災された方がいらっしゃいました。

